釧路町立遠矢中学校長 伊 澤 一 郎

## 学習用端末 (タブレット) の持ち帰りについて (お願い)

晩冬の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、標記の件につきまして、新型コロナウィルス感染症対策として、先週の金曜日にはタブレットを家庭に持ち帰り、週明け月曜日に学校に返却するという対応をとらせていただきました。報道されているように、現在、北海道及び釧路管内の感染者数も拡大傾向にあるようです。

つきましては、今後の備えとして緊急の臨時休校や体調不良、コロナ不安等による欠席に対応するため、本日より下記のような対応をとらせていただきます。現在の感染状況を鑑み、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

記

- 1,本日より、毎日「帰りの会」でタブレットと充電器を持ち帰ります。
- 2,翌日、タブレットと充電器を学校に持参します。
- 3, あくまでも「感染症対策」としての持ち帰りとなります。各教科における学習 を目的とした活用はしません。
- 4, 学校での使用目的以外の利用はしないよう注意してください。
- 5,タブレットは大切に扱い、紛失や破損がないように留意してください。万が一、 紛失や破損等があった場合は、理由を含めて速やかに学校に報告してください。 (あくまでも町が管理する教材ですので、十分に注意してください)
  - ※ 現状では、上記のような毎日の持ち帰りは、2月20日(日)までの「まん延 防止等重点措置期間」といたします。

また、風邪症状等の体調不良やコロナ不安等による欠席(出席停止)の対応として、各学年オンラインでの授業を実施しています。

不明な点がございましたら、学校(40-3206)までご連絡ください。